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Ouverture de l’A.G. samedi 8 juin 2024 à 18h30. 

Nous sommes 148 adhérents cette année. Nos statuts prévoient un quorum d’un quart des adhérents 

pour pouvoir délibérer valablement. Soit 37 présents ou représentés. Nous sommes 52 entre 

présents et pouvoirs, donc notre A.G. peut se dérouler en toute sérénité.   

Notre appel à volontaires a recueilli la candidature de Marc SOWINSKI pour suppléer à la 

démission de Norbert CAUDERAN qui a souhaité prendre un peu de recul. Merci à lui pour toutes 

ces années de bénévolat au service du club, et bienvenue à Marc SOWINSKI.  

Rapport moral du Président : 

Bonjour à  tous, 

Avant  tout, je vous remercie d’assister et de participer à cette assemblée générale de votre club 

préféré ! 

J’espère que vous aurez la patience d’attendre la fin  des différents rapports, moral, financier et 

sportif  pour partager ensemble le verre de l’amitié. 

Bienvenue aux nouveaux adhérents qui ont rejoint le club cette année, nous sommes aujourd’hui 

148 adhérents au club. Merci aux élus ici présents Karine Guérin  et Eric Fabre. 

Entre les présents et les procurations confiées (52), le quorum du ¼ est atteint et donc nous pouvons 

valablement  tenir cette assemblée. 

Cette saison qui s’achève est un bon cru, nous sommes revenus à un nombre d’adhérents (148) 

conforme à notre position d’un des plus importants clubs de tennis de table de Gironde.  

Je tiens ici à remercier  Robin Charrier, qui cette année aura encadré le plus gros des entraînements 

dirigés. Robin ne restera pas avec nous l’an prochain car nous avons pu convaincre Thierry, 

l’entraîneur emblématique du club d’assurer pour les prochaines saisons la totalité des 

entraînements. 

Il quitte pour cela son emploi de salarié dans la grande distribution. Pour pouvoir lui assurer un 

contrat de salarié à plein temps, nous allons partager ses compétences avec le club d’Eysines dans 

lequel il assurera des vacations. 

Le contrat de partenariat avec Eysines a été signé il y a quelques jours. 

Thierry notre entraîneur est toujours plébiscité non seulement par les jeunes, qu’il fait beaucoup 

progresser, mais aussi par les adultes, heureux de bénéficier de ses conseils. 
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Publiquement … merci à toi Thierry, pour la qualité de tes enseignements. 

La saison prochaine, nous devrons organiser quelques manifestations de type loto et vide grenier, 

afin de générer un complément de trésorerie, pour faire vivre le club. On aura besoin donc de 

bénévoles … 

Je tiens aussi à remercier les parents qui sont venus aider à l’organisation et à la logistique de notre 

tournoi annuel.  

La volonté du club est de poursuivre dans la lignée de ce que nous faisons depuis plusieurs années : 

Un club familial et convivial, où chaque joueur peut trouver sa place, entre entraînement loisir et 

compétition.  

Une dernière chose, vous le savez, le club ne saurait fonctionner sans l’action des bénévoles.  

Nous avons besoin de nouveaux adhérents, qui acceptent de s’investir un peu, pour que le club 

continue à vivre et à progresser … Sans vous … il n’y a pas de club!  

Merci à Marc Sowinski, qui rejoint le comité directeur. 

Je laisse maintenant  la parole à Luce, qui en tant que correspondante sportive,  va faire un petit 

point sur les résultats de la saison. 

Et ensuite Lionel, notre trésorier adjoint qui, en l’absence de Yann le trésorier, vous proposera un 

bilan financier et répondra à vos éventuelles questions. 

Merci à tous  

Bilan sportif :  

Bonjour à toutes et à tous, 

Nous revenons tranquillement à un rythme d’avant COVID. 2 équipes supplémentaires cette 

année en championnat de France par équipes. Pour cette deuxième phase, nous avons aligné 3 

équipes en régional et 5 au niveau départemental. 

L'équipe 1 en Régionale 2 termine à la 3ᵉ place, l’équipe 2 en R2 va évoluer la saison prochaine en 

R3 et la PR qui était montée en R3 à la fin de la première phase se maintien sans soucis en 

terminant 4éme.  

L'équipe 4 en Départemental 1 termine 5ᵉ de sa poule.  Le maintien est assuré. 
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L'équipe 5 qui était montée en D2 la saison passée termine 1ere de sa poule et est vice-

championne.  Elle accède à la division supérieure, en départemental 1 la saison prochaine. 

De même l’équipe 6 qui était montée en Départemental 3 a terminé 1ʳᵉ  de sa poule. Elle accède à 

la départementale 2. Après avoir remporté le titre de champion de D4 l’an dernier, elle remporte 

le titre de championne de D3 le weekend dernier à Villenave.  

Très belles performances de nos jeunes aussi bien en D2 qu’en D3 ! 

Notre équipe 7 quant à elle est montée de D4 en D3 est s’est attribué une très belle 3eme place 

dans cette nouvelle division. 

Notre équipe 8 a vu nos jeunes se mesurer à leurs ainés en D4. Ils ont bien défendu les couleurs du 

club et ont progressé en donnant l’envie à d’autres de suivre leur exemple. 

En Critérium de Gironde, nous avons engagé trois équipes comme l’an passé: 

L’équipe 1 en Excellence termine 1ʳᵉ de sa poule et se maintien dans la plus haute catégorie de 

cette épreuve. Ils sont vice champions du critérium Excellence ! Bravo 

L’équipe 2 en Excellence termine 4ᵉ de sa poule et se maintien. 

L’équipe 3 en Honneur termine 3e de sa poule et se maintien. 

En coupe de Gironde, nous avions engagé 4 équipes : 

La première en D4 s’est inclinée en demi-finale.  

Les trois autres en D5 se sont bien battus contre des adversaires plus chevronnés. 

Nous avions engagé 7 équipes en championnat jeunes : 

1 équipe en Junior.  

4 équipes en cadets. 

1 équipe en minimes,  

1 équipe en Benjamin, et une équipe en poussins.                  

La dernière journée du championnat Jeunes se joue demain. Nous leur souhaitons bon courage. 

Les entrainements dirigés se terminent le mercredi 26 Juin pour reprendre le Lundi 2 Septembre. 
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Nous vous attendons nombreux pour le stage de reprise qui aura lieu du lundi 26 Aout au vendredi 

30 Aout à la salle Olympie de 10h à 17 h. Possibilité de faire des demi-journées et/ou de ne pas 

venir tous les jours. Vous recevrez des informations complémentaires dès que possible. 

Nous espérons tous vibrer cet été aux JO de Paris du 27 juillet au 10 aout. Derrière notamment 

nos jeunes prodiges (Félix LEBRUN (17ans) numéro 5 mondial, Simon GAUZY N° 23 mondial le 

doyen avec ses 29 ans et Alexis LEBRUN (20 ans) n° 33 constituent la sélection française par équipe 

en simple messieurs, accompagnés par le jeune Jules ROLLAND. 

Félix  et Alexis occuperont les deux places  en simple. 

Alexis LEBRUN est sélectionné en double mixte avec la sociétaire de Poitiers Jia Nan Yuan. 

La sélection française en simples Dames, JIAN NAN et Prithika PAVADE. 

Elles seront également en équipe avec Charlotte Lutz et Audrey ZARIF 

Les jeux Paralympiques auront lieu quant à eux du 28 Aout au 8 septembre. Lors de la dernière 

paralympiade de Tokyo en 2021, la France s’est classée 3e derrière la chine et la Corée du sud. 

Nous vous souhaitons un très bel été, reposez vous bien et prenez soin de vous. 

. 

 Point financier  

Point sur la trésorerie au 30/06/2024 : + 21 173 euros 

 

 

 

Point global : 
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➔ Bénéfice de 430 euros 

➔ Principales sources de revenus :  

o Adhésions (63% des revenus) 

o Subventions (13% des revenus) 

o Stages (10% des revenus) 

o Tournoi régional (7% des revenus) 

 

➔ Principales sources de dépenses : 

o Charges salariales (52% des charges) 

o Frais ligue et comité (24% des charges) 

o Frais de gestion courante : matériel de sport, textile, raquettes, achats pour le 

tournoi, repas et apéros après matches (19% des charges) 

 

➔ Point sur les revenus du club : 

o Adhésions : Quasiment 150 adhérents comme l’année dernière, revenus des adhésions 

identiques à l’année dernière -> le club pourrait accueillir une dizaine de licenciés en 

plus tout en conservant des entraînements de qualité 

o Stages : 3 200 euros de revenus soit + 1 000 euros par rapport à l’année dernière  

o Subventions : Les mairies du Haillan et St Médard continuent de nous soutenir chaque 

année. 

o Tournoi régional : Retour cette année de notre tournoi régional qui a eu un beau succès 

compte tenu du dernier que nous avions réalisé mais qui malheureusement ne c’était pas 

passé comme on le voulait. Nous prévoyons l’année prochaine d’en organiser 1 de 

niveau national sur 2 jours. 

Conclusion : 90 % des revenus du club sont directement liées au Ping, ce qui nous permet 

d’être financièrement sains 

 

➔ Point sur les dépenses du club : 

o Les charges salariales ainsi que les frais reversés à la ligue et au comité demeurent 

stables par rapport à l’année dernière 

o Pas de dépenses importantes sur cette année  

o Formations de JA / entraîneur ont été proposées aux adhérents (succès mitigé avec 

peu de participants) -> pour l’année prochaine nous continuerons à proposer cet 

accès aux formations à ceux qui le souhaitent (formations payées par le club). 

Prévisionnel pour la saison prochaine : 

 



 

 

 

Page 7 sur 9 

Version : 1.0 

Date : 26/07/2024 

Compte Rendu des Questions / 
Réponses 

  

LHSMTT Saison 2023/2024 

   

 

 

3 hypothèses :  

1) Hypothèse basse avec 130 adhérents 

2) Hypothèse moyenne avec 150 adhérents (comme cette saison et la saison dernière) 

3) Hypothèse haute avec 170 adhérents 

Les hypothèses prennent en compte uniquement les sources de revenus qui sont directement liées au 

ping. 

➔ Pour l’année prochaine le principal changement étant le passage à un entraîneur à temps 

complet  

➔ Dans le cadre de l’hypothèse moyenne pour arriver à l’équilibre nous avons pris en compte 

les éléments suivants : 

• Augmentation des licences (loisirs jeunes et adultes à 160 euros ; compétitions 

jeunes à 182 euros et compétitions adultes à 197 euros) 

• Passage d’un tournoi régional sur 1 jour à un tournoi national sur 2 jours 

• Organisation d’un « tournoi pendant les JO » 

• Organisation d’un stand au marché de noël 

• Organisation d’un loto début janvier 

• Apport de trésorerie du club d’environ 3 000 euros 
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Conclusion : 

Dans le cas où tout ce que nous avons prévu se réalise, nous pouvons tenir ce modèle pendant les 6 

prochaines années grâce à notre trésorerie disponible. 

Dans le cas où les événements qui ne sont pas liés au Ping ne se réalisent pas (loto, marché de 

noël/vide grenier), notre trésorerie nous permet de tenir 3 années. 

Enfin si le contrat avec Eysines cesse, nous avons la trésorerie pour tenir 1 saison et demie. 

Intervention des personnalités : 

Karine GUERIN nous fait le plaisir d’être parmi nous et nous informe qu’elle est toujours à l’écoute 

du club et elle est sensible à la vitalité du club et de ses bénévoles. Elle apprécie particulièrement 

notre investissement auprès des jeunes.  

Eric FABRE est toujours fidèle à nos A.G. et nous l’en remercions. Il est d’accord avec Mme 

GUERIN et nous informe par ailleurs que des travaux ont été votés mais ne concernent pas la salle 

polyvalente. La réfection du sol est cependant dans les cartons. Nous l’informons que le revêtement 

de sol est un problème important pour notre activité (notamment des déplacements rapides) et que 

le risque d’accident est réel (dalles manquantes et revêtement non coherent). Il n’était pas informé 

de cet état de fait et va s’assurer que ces travaux deviennent prioritaires. Des problèmes liés aux 

travaux de l’année dernière sur le Dojo accaparent les services techniques. 

Avec notre décision d’offrir à notre entraineur un CDI de 35 heures, il constate  avec satisfaction 

que notre association se dote de moyens pour assurer un enseignement de qualité à nos jeunes. 

Plus de questions des participants et nous passons au verre de l’amitié pour clôturer cette AG à 

19h15.  

Nous avons une candidature pour le poste de Président et conformément à nos statuts, nous élirons 

un nouveau bureau dans les 15 jours, soit le mercredi 19 juin.  

CR Réunion Comité directeur du 19/06/2024 

Nous avons une candidature pour le poste de Président et après avoir entendu les deux prétendants : 

Marc JONET – Président sortant et Nicolas CLERC le challenger. 2 voix pour Marc, 3 abstentions 

et 7 voix pour Nicolas.  

Nicolas CLERC sera donc notre nouveau président élu à la majorité des voix exprimées. 

Yann SEILLE est reconduit en qualité de Trésorier à l’unanimité. 



 

 

 

Page 9 sur 9 

Version : 1.0 

Date : 26/07/2024 

Compte Rendu des Questions / 
Réponses 

  

LHSMTT Saison 2023/2024 

   

 

Luce GELLIBERT est reconduite en qualité de Secrétaire à l’unanimité. 

Marc JONET nous annonce qu’il quitte le comité directeur.  

Le comité directeur quant à lui est composé des membres du bureau, ainsi que des membres 

complémentaires suivants: 

Marc SOWINSKI : Responsable Web, site et informatique 

Mickael MENARDAIS : relations USEP 

Alexandre MILOT : Responsable des équipes 

Lionel RICHER : Trésorier adjoint 

Daniel DEGRIS : Secrétaire adjoint souhaite prendre du recul et laisse sa place. 

Laure HAUTBOUT - CASTEL: Secrétaire adjointe et Réseaux sociaux 

Karine RIGAUDIE : Secrétaire adjointe et Réseaux sociaux 

Xavier TORRES : Membre 

Nous procéderons à la cooptation d’un ou de deux nouveaux candidats en remplacement des postes 

vacants à la rentrée.  

 

 

 


